

FDP Kriftel

## KRIFTEL WEITERHIN STARK IM FDP-KREISVORSTAND VERTRETEN

01.06.2018

---

**Kriftel, 27. Mai 2018.** Auf der Mitgliederversammlung der FDP Main-Taunus am vergangenen Freitag wurde Gabriele Thiel in ihrem Amt als stellvertretende Kreisvorsitzende bestätigt. Bei der Wahl der Beisitzer konnte sich Florian Conrad mit einem der besten Wahlergebnisse gegen weitere Mitbewerber durchsetzen. Beide wurden darüber hinaus mit großer Mehrheit zu Delegierten für den Landesparteitag gewählt. Kreisvorsitzender bleibt weiterhin Kreisbeigeordnete Johannes Baron.



**Gabriele Thiel (7. v. r.) und Florian Conrad (6. v. l.) inmitten des neugewählten  
Kreisvorstandes der FDP Main-Taunus**